



# 気高定時制 通 信

校訓 究理創造 和親協同 至誠励業

宮城県気仙沼高等学校定時制便り

令和6年1月31日 1月号

〒988-0051

気仙沼市常楽130

TEL・FAX 0226-22-7134

URL <https://Kesennuma-feiji.myswan.ed.jp>

令和6年1月9日(火)

「冬季休業明け始業集会」

荒木校長「飛躍の1年になりますように」

新年明けましておめでとうございます。  
令和6年もいよいよスタート。新年初登校日には全校集会を行いました。荒木校長による新年の挨拶では、辰にちなんだ話や大船渡線(ドラゴンレール)の話などがありました。最後には「今年の干支である空を昇る辰のように飛躍の1年になりますように」とのメッセージがありました。



## 第3回学校公開 1月26日(金)

今年度3回目となる学校公開を行いました。参加者は中学生その他、地域の方々も含め23名もの来校があり関心の高さが伺えました。

参加者の方々には、授業や給食についてのアンケート回答をお願いしました。その結果については、以下のとおりです。さまざまなご意見をいただき本当にありがとうございます。今後の、学校運営をさらに充実して参りたいと思います。

令和5年度 第3回学校公開アンケート集計結果

令和6年1月26日開催

参加者23名(アンケート回答23名)

1 授業の様子について伺います。

(1) 生徒の授業への取り組みはいかがでしたか。

a	b	c	d
大変良い	良い	普通	良くない
12	10	1	0

(感想)

- ・足バタバタしている人いないし、静かに取り組んでいる。
- ・みんな静かに勉強していました。・しっかり授業を受けていた。
- ・とても落ち着いて集中できる環境だと感じました。
- ・皆さん真剣に先生の話を聞いていました。
- ・静かで黙々と先生方の話を聞いていたと思います。
- ・静かに集中する雰囲気伝わってくる。
- ・来る度に思います。「静かになったな～教室も」と。生徒達も皆まじめな方々を見ました。
- ・真剣に答える事が出来て、取組が大変良かったです。生徒さんが学びたいと心からそう見えました。

### ●給食試食会アンケート

試食15名(アンケート回答15名)

1. 本日、試食していただいた給食についてご回答ください。

	味付け	① 濃い ② ちょうどよい ③ 薄い		
		①	②	③
ほやご飯	味付け	1	13	1
県産米粉 味噌グラタン	味付け	0	15	0
小松菜の しらす和え	味付け	0	13	2
油麩の味噌汁	味付け	0	14	1

2. 本日の給食風景をご覧になった感想をお聞かせください。

- ・栄養バランスが良く、とても温かくほっとする給食でした。きれいな食堂で良かったです。
- ・静か！の一音です。・皆さん、静かに食べていました。
- ・給食がおいしかった。・Very good
- ・席も自由で、食堂って感じがなくて、給食の量も(大・中・小)あって良かった。
- ・落ち着いて食事できて良いと思います。・皆、静かに綺麗に食べていた。
- ・映像を見ている時「あっ！兄ちゃんだ」と思っていました。
- ・生徒さん達が静かだけれど、きちんと食事しているのが好感を持ってました。

3. 本日の試食会または学校給食について、ご意見ご感想をお聞かせください。

- ・とてもおいしくて学校給食としては、レベルが高すぎですね。ごそうまでした。
- ・とてもおいしかったです。特にほやご飯は食べたことがなかったので少し不安ありましたが、おいしくいただけましたのでよかったです。
- ・在学中の300円の給食、味よりも栄養士の苦労に感謝しております。本日はごちそう様でした。いつもおいしく頂いております。・めちゃくちゃ良かったです。
- ・中学校の給食よりおいしかったです。
- ・すごくおいしかったです。ほやは初めて食べました。おいしかったです。
- ・量が選べて良いですね。おいしかったです。
- ・盛り付けのマナーを学びました。サイズの(大中小)には感心しました。
- ・美味しかったです。・おいしくいただきました。
- ・上の子がいつも「美味しかった～」と言って教えてくれます。いつもありがとうございます。
- ・食事が終わって退出する生徒さん達に調理員の方々が「行ってらっしゃい」と言葉をかけているのが、感心でした。生徒さんの励みになってほしいです。
- ・ほやが苦手だったので大丈夫かな...と思いましたが、とても美味しかったです。
- ・ほやご飯をドキドキしながら食べたら、すごくおいしくてビックリしました。全部おいしかったです。
- ・地元の食材を利用して良かったです。家でも作ってみたいと思いました。ごちそう様でした。

## 給食室からこんばんは！特集

本校で多くの人たちが毎日楽しみにしている「給食の時間」、今月下旬のイベントを開催しました。

「伊達な学校給食フェア」選出！  
1月26日(金)県庁食堂にて

県内の給食を提供している学校の中から、本校の佐藤栄養教諭が考案するメニューが選出され、県庁食堂で提供されました！販売開始の11時を前に整理券が完売するなど、期待度満足度も高く、大盛況だったようです。



ほやご飯、鶏肉と里芋の  
県内産米粉味噌グラタン、  
小松菜のしらす和え、  
油麩の味噌汁、牛乳

全国学校給食週間  
1月24日(水)～30日(火)

この週間は、生徒&教職員の要望に答え「先生たちの思い出の味」が提供されました。ゆかりご飯にコッパン、フレンチトースト、味噌グラタンなど、懐かしいものから流行のものまで幅広いメニューが提供され美味しくいただくことができました。



廊下には、先生方の給食での思い出、エピソードが掲載されています。

